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会長  難 波  敢 

 私は会長指名委員会の一人として、

会長指名会に出席していたところ、ど

こでどうなったのか？18年ぶりの再登

板になり、63代目の会長を受ける羽目

になりました。私自身終活をする年齢

なので、皆様にご迷惑をおかけすると

思いますが、寛容の精神でご協力の程宜

しくお願い申し上げます。  

本年度のクラブスローガンは「クラブの融和とウィ・サー

ブ」に決めました。クラブの会員は異業種の人の集まりと年

代もまちまちで、それを相互理解で乗り越え、地域社会に対

して奉仕活動を行っていくという目的の為に集まった、善意

の集団です。クラブ内を楽しく！融和と意志の疎通が図れれ

ば、中身の濃い「ウィ･サーブ」が出来ると思ってスローガ

ンを決めさせて頂きました。一年間宜しくお願い致します。           

 

幹事  中 井 大 介 

このたび倉敷ライオンズクラブの幹

事という大役を拝命いたしました。ま

だまだ未熟で知らないことばかりです

が、貴重な学びの機会を与えていただ

き心より感謝申し上げます。歴代幹事

職のみなさまの活躍をまぶしく感じつつ

も、今期は名実ともに大船である難波会長のもと「クラブの

融和とウィ・サーブ」の精神を具体化し、クラブの交流を少

しでも豊かなものへと創り上げていくための一助になりたい

と願っています。なかなか経験できないことにも積極的にチ

ャレンジし、充実した一年間をクラブのみなさまと味わって

参りたいと思っておりますので、なにとぞよろしくお願い申

し上げます。みなさまからのご支援とご指導をお願い申し上

げ、ご挨拶といたします。 

 

会計  渡 辺 康 晴 

この度、会計という大役を仰せつかり

ました渡辺です。太鼓を叩くのが仕事

だと思っていましたが、クラブでの３

役であり、また不得意な金銭の職務で

あり、不安一杯でありますが、先輩方

に大変貴重な勉強の機会を与えてくだ

さり会長・幹事にそして皆様に御迷惑に

ならないよう精一杯職務を頑張る所存です。 

そして当クラブの素晴らしい伝統とウィ・サーブの精神を

一年間勉強させてもらい私自身にも実り有る一年にしたいと

思いますので皆様方のご指導とご鞭撻を賜りますよう宜しく

お願い致します。 

 

 

 

 

 

第一副会長  西 原 二 郎 

 今年度、難波会長・中井幹事の元で

第一副会長を仰せつかりました。経験

値としては初めてのことで何も分から

ない状態からのスタートとなります。

まったくもって不安要素しかございま

せんが、クラブのメンバー皆様方のご

指導を仰ぎながら勉強させて頂く一年にな

ると思います。 

そのような中、計画親睦委員会を主に担当させて頂く訳で

難波成美委員長はじめ、委員会メンバーの皆様にはご迷惑と

ならないように頑張りたいと思います。私自身のクラブ活動

歴としましても青少年育成委員会での活動が多く、計画親睦

委員会は初めて携わるものであります。このように非常に心

許ない状態でありますが、難波会長・中井幹事の足手纏いに

ならぬよう微力ですがお手伝いさせて頂きたいと思います。 

今年度の難波会長が提唱されるスローガン「クラブの融和

とウィ・サーブ」をメンバー皆様と体現出来るよう頑張りた

いと思います。どうか皆様方のご指導ご鞭撻、ご協力のほど

何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

第二副会長  古 和  肇 

今年度、第二副会長の大役を拝命致

しました。身に余る重責ですが難波会

長のご指導もと責務を果たしたいと思

います。さて、今期は第二副会長の担

当としてPR・IT委員会、青少年育成員

会に携わる事に成りました。ＰＲ・ＩＴ委

員会は初めての経験で不安は有りますが、森川委員長・委員全

員で楽しい会報にいたいと思います。また、青少年育成員会は

経験している委員会ですが、毎回、家庭環境の難しさを感じて

おります。しかし、子供たちの参加している姿を見ると今も昔

も変わっていないと感じます。『ちびっ子サッカースクール』

は初めて他校の生徒と交流する貴重な場に成っています。違

った家庭環境で成長して行く子供たちですが、この経験が一

生の思い出に成るよう頑張りたいと思います。一年間、宜しく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

～ クラブの融和とウィ・サーブ ～ 

次期役員任命式（6月第二例会） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第三副会長  山 本 俊 夫 

数年前より自分を大切に“さらり”と

生きることを希み、心がけて参りまし

た。ところが、この度、驚天動地にも

第三副会長を拝命、伝統を重んじ、輝

かしい実績を誇るアイヘルス・薬物乱

用防止委員会社会、アクト委員会を担

当することになりました。いま、その重責

をジワリと感じてきております。再度、ライオンズクラブのス

ローガン、モットー、誓いなど読み直し、考え直し、職務を全

うできるよう覚悟を新たに致しました。 

幸い、経験豊かな会長をはじめ行動力のある役員や深い絆

で結ばれたメンバーに恵まれおりますので、心安らかに私に

も出来ることを考えて参りたいと思っております。 

見た目とは裏腹に、嘴はまだまだ黄色く教えて頂く事の方

が多いかと思います。会員のみなさまのご高導をよろしくお

願い申し上げます。 

 

5R-GSTメンバー  岡 本 良 夫 

このたびGST委員会の地区委員を一

年間務めることになりました。Sは

serviceということですが、新しく作

られた名前の委員会で何をするのかと

思っていましたら、これまでの環境保

全がテーマのようです。第一回の委員会

で具体的に提示された内容は、献血活動の

推進、糖尿病問題についての実践、海の環境汚染問題への取

り組みが今期の主要課題です。そしてGLT・GMTと一緒にラ

イオンズを盛り上げていく活動をすることです。 

青少年育成や薬物乱用防止教室の活動は、キャビネットには

他に青少年育成委員会がありますので、そちらの委員会の担

当になるようです。倉敷ライオンズクラブの一員としての私

はこちらに重点を置くことになります。 

５Rの地区委員としてはGST委員会の活動の推進に努めます

ので、クラブのメンバーの皆さんに応援をお願いすることも

あるかと思います、そのときはどうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2019年 5月 26日(日)総社市の吉備路アリーナにて開催されま

した。当クラブより、次期第一副会長L.西原と、次期第三副会

長L.山本、ZCのL.木曽が出席しました。 

 

 

 

 

 

 

私は、平成10年3月に入会させて頂き、今年で21年目を

迎えました。この度、終身会員として頂き感謝しておりま

す。私にとっては例会に出席する事は色々勉強になる事ばか

りでした。奉仕の心を持つ人々、社会に奉仕する様励ますと

の理念のもと、いつも頭のすみにおいて生活をしておりま

す。 

最近、真備町の水害は大変な事となりました。私も隣町で

すので、倉敷ライオンズクラブの会員として、加藤様方の大

きな家の片づけを手伝いました。私は、軽トラのダンプ付き

を持って行っていたので、石ゴロとか雨どいなど２日～３日

したと思います。最近訪ねたところ、最良となっていました

が、まだ住まいはしていないとの事。大変な事となっている

のが現状です。 

また青少年健全育成の活動では、「ちびっ子フェスティバ

ル」のアクティビティで、山陽ハイツのグラウンド整備をし

た事は良い思い出です。 

今後もアクティビティには出来るだけ参加していきたいと

思っております。よろしくお願いいたします。 

                 (記：小野更生) 

                    

新ガバナー紹介 

2019～2020年度 

336-B地区 

小野
お の

 宗次
そ う じ

 ガバナー 
（倉敷真備ＬＣ） 

ガバナー方針 

アクティビティ・スローガン 

『 改革は成長のエネルギー 』 

地区ガバナー・スローガン 

『 人、命を守る Ｗe Serve 』 

地区ガバナー・キーワード 

『アラート』『メンバーズファースト』『家族』 

336複合地区 第65回年次大会 in 総社 

2019年7月から終身会員になられるL.小野更生に 

6月第一例会でスピーチをお願いしました。 



■ 第1483回会報告              

（2019.6.5） 

出席者36名欠席者28名 

純例会出席率56% 

メークアップ後出席率80% 

【幹事報告】 

①キャビネットより「336複合地区年次大

会」の御礼状が届いております。 

②6月 14日(金)18：00～料理旅館鶴形に

て 5R 次期会長・幹事会が開催されます。

当クラブより難波次期会長・中井次期幹

事が出席されます。 

③6月 14日(金)16：30～次期 GST委員会

が岡山アークホテルにて行われます。当

クラブより次期5R-GSTメンバーのL.岡本

が出席されます。 

④6月19日に新旧理事会、28日に準備理

事会を予定しております。 

⑤協力作家の先生にお花をお送りしまし

た。〇ラピス会展 (小谷栄次先生)（児島

慎太郎先生）5月29日(水)～6月4日(火)

まで 天満屋岡山店 5 階美術ギャラリー

〇 絵画展（小川恵先生）5月 29日（水）

～6月3日(月)まで アートスペース・テ

トラへドロン〇 柴岡 久 特集（柴岡 

久先生）6 月 12 日(水)～18 日(火)まで 

天満屋岡山店5階画廊アートスペース 

⑥年度末が近づいて参りました。ファイ

ン・ドネーションの未収金清算にご協力

をお願いします。 
 

■ 第1484回例会報告        

（2019.6.19） 

出席者32名欠席者32名 

純例会出席率50% 

メークアップ後出席率67% 

【幹事報告】 

①キャビネットより11月に広島で行われ

る「第58回OSEALフォーラム」の参加案

内と「バザール会場出展説明会開催」のご

案内が来ております。テーブルにお配り

しております。詳しくは事務局までお願

いします。 

②6月 17日(月)合同事務局にて水害対策

本部報告会が行われました。当クラブよ

り石伊会長が出席されました。 

③年度末が近づいて参りました。ファイ

ン・ドネーションの未収金清算にご協力

をお願いします。 

④本日2019年度上半期の会費の納付書を

お配りしています。集金は例年通り、7月

17日第 2例会に行います。例会場での集

金は手数料がかかりませんので、よろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

DONATION 

《第1483回例会 6月5日》 
 

●誕生祝（各50枚） 

上西さん、小川さん、梶谷さん、 

中西さん、三村さん、藤波さん。 

 

●結婚祝（各50枚） 

西原さん、原さん、藤原麻さん、松永さん。 

 

●木曽さん（30枚） 

小野さん、これからもお元気でご一緒にしまし

ょう！会報に載せて頂きました、 

 

●山本さん（50枚） 

社会アクト委員会ではこの１年、大過、小過、

数々ありましたが、その都度皆様に助けて頂き、

教えて頂き、今月末で任期を終えます。お陰で、

ウィ・サーブの心を少し学ばせて頂きました。

どうもありがとうございました。 

 

《第1484回例会 6月19日》 
 

●木曽さん（30枚） 

石伊丸の無事の帰港、お疲れさまでした。336-

B地区5R-1Zのゾーン・チェアパーソンの大役

を1年間何とか勤め上げました。 

 

 

●中桐さん・藤南さん（現金60,000円） 

先ほどお餞別を頂きありがとうございました。 

今期で退会させていただく事になりました。 

思いで多いライオンズ生活となりました。クラ

ブの発展と、会員皆様のご活躍をお祈りしてお

ります。 

 

 
 

 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長：難 波  敢  幹  事：中 井 大 介  PR 委員長：森 川 政 典  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201 

       電話（０８６）４２２－７１２６ 

例 会 場：倉敷市中央1丁目1-44    電話（０８６）４２２－５１４１ 

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

   
8月 行事予定 

 
7日(水)18:00～倉敷国際ホテル 

ビァ・バーベキュー例会(第1487回) 

     

21日(水)12:15～倉敷国際ホテル 

第二例会(第1488回) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
7月 行事予定 
 
 

3日(水)12:15～料理旅館鶴形  

第一例会(第1485回) 

4日(木)18:30～倉敷物語館 

        青少年育成・YE委員会 

17日(水)12:15～料理旅館鶴形 

第二例会(第1486回) 

上半期会費集金日 


